



Comunicación Marketing Salud Prensa Radio Televisión Internet y redes sociales Periodismo Opinión prtv

sábado, 01 de octubre de 2011

Buscar

Compartir

Email



Imprimir

Twitter

Facebook

Google+

Linkedin

Menéame

Noticias relacionadas

- Premios Fundación COSO
- Los decodificadores de pago llegarán a la 2ª jornada de Liga
- Fundación COSO de cumpleaños
- Inforpress, premiado por la Fundación O'Belén
- Marmick & Necker y La Fundación Mandela
- Un magacín de Alicia Senovilla sustituirá 'La vida es rosa'
- Jornada fuerte de Expomanagement
- III Jornada de RSC para la alta dirección
- Prisa colabora con la Fundación Bip Bip
- Jornada de Responsabilidad Social de las Marcas

Clausura de la VI Jornada Científica de la Fundación Alicia Koplowitz

REDACCIÓN PRNOTICIAS

30/09/11 17:36

Entre un 23% y un 61% de los niños y adolescentes con trastornos psiquiátricos tendrán años después alguna patología, por lo que el tratamiento temprano es clave para poder paliar su severidad futura. Alicia Koplowitz, que ha clausurado la Jornada, ha hecho entrega de las Ayudas para Proyectos de Investigación que alcanzan un valor de 600.000 euros: cuatro destinadas a proyectos del área de Enfermedades Cerebrales de Comienzo Temprano y cuatro para proyectos del área de Psiquiatría de la Infancia y la Adolescencia.



Dos han sido este año los temas centrales sobre los que han versado las Conferencias Magistrales en la sexta edición de la Jornada Científica de la Fundación Alicia Koplowitz celebrada en la Fundación Jiménez-Díaz: los trastornos depresivos en la infancia y la adolescencia, su identificación y tratamiento precoz, a cargo de la profesora Elena Garralda, Jefa de la Unidad Académica de Psiquiatría Infanto-Juvenil del Imperial College, St. Mary's Hospital de Londres, y las características clínicas, biología y tratamiento de los trastornos por ansiedad de los niños, tema sobre el que ha hablado el doctor Boris Birmaher, Profesor del Departamento de Psiquiatría del University of Pittsburgh Medical Center.

Los trastornos psiquiátricos son una realidad que afecta alrededor del 20% de los niños y adolescentes y de éstos, entre un 23% y un 61%, tendrán años después alguna patología psiquiátrica por lo que el tratamiento temprano es clave para poder paliar su severidad futura.

La Jornada Científica ha sido clausurada por Alicia Koplowitz, presidenta de la Fundación que lleva su nombre, que ha destacado que *"la Fundación lucha para que un buen diagnóstico y tratamiento de los trastornos infantiles pueda prevenir la patología mental en jóvenes y adultos. Por ello, en la Fundación fomentamos la mejora del ser humano ayudándole desde la niñez y desarrollamos, desde hace ya ocho años, un plan anual de becas y ayudas destinadas a la formación de profesionales y a apoyar proyectos de investigación en el campo de la psiquiatría y las neurociencias. Estoy segura de que en los próximos años podremos disfrutar de nuevos hallazgos que ayudarán a mejorar la vida y el entorno familiar de niños y adolescentes con alteraciones psiquiátricas y neurológicas"*.

Últimas noticias

- 18:19 'Un mundo, un hogar, un corazón', campaña de la FEC y la Fundación Atlético de Madrid
- 17:36 Clausura de la VI Jornada Científica de la Fundación Alicia Koplowitz
- 17:36 Los trabajadores de Xornal de Galicia piden la continuidad en la red
- 17:35 La AEACP firma el manifiesto para prevenir el consumo de alcohol entre menores
- 17:21 Octava edición del Premio de Periodismo 'Juntos contra la discriminación' de la UE
- 16:38 La 1 vuelve a superar a T5, después de tres meses como cadena líder
- 16:31 Los héroes del activismo en la red.
- 16:08 Fichar a Losantos sale a 209 euros más gastos de envío
- 14:00 La presión de Twitter obliga a retirar una campaña de Donettes
- 13:55 Top Employers España 2011 incluye cuatro empresas del sector salud

+ Leídas + Comentadas + Enviadas

- ¿Por qué ha caído el poderoso Tomate de Jorge Javier?
- Prisa: reunión para plantear la venta de La SER
- El paquete básico de la TDT de pago costará diez euros
- AVISO LEGAL
- El Mundo es el único diario que pierde ejemplares en enero
- Digital Plus + El País, el paquete perfecto para Carlos Slim
- Víctor Seara ficha junto con Lobato por la Sexta
- La Sexta y Cuatro ¿cada vez más cerca de una fusión?
- La salida de Risto, ¿por Jesús Vázquez?
- Unidad Editorial: reducción de las nóminas o 400 despidos

En la VI Jornada Científica de la Fundación también se han expuesto las experiencias de Becarios de Formación Avanzada que, gracias al apoyo de la fundación, han completado su formación en Universidades y Hospitales de Reino Unido y Estados Unidos. Se han entregado también las Ayudas para Proyectos de Investigación en su convocatoria de 2011, por valor de 600.000 euros: cuatro destinadas a proyectos del área de Enfermedades Cerebrales de Comienzo Temprano y cuatro para proyectos del área de Psiquiatría de la Infancia y la Adolescencia.

Ayudas a proyectos de investigación de Psiquiatría:

- Dra. Carmen Ayuso García, Instituto de Investigación Sanitaria, Fundación Jiménez Díaz de Madrid: "Genética y Farmacogenética del Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH) en niños de la población española".
- Dr. Ismael Galve Roperth, Universidad Complutense de Madrid, CIBERNED: "Alteraciones en la función cannabinoide durante el desarrollo cortical como factor de riesgo para la esquizofrenia".
- Dr. Luís Alberto Pérez Jurado, Universidad Pompeu Fabra de Barcelona: "Estudio de mutaciones complejas y consecuencias transcripcionales implicadas en los trastornos del espectro autista".
- Dra. Laia Rodríguez-Revenga Bodí, Fundación Clínica para la investigación Biomédica, Hospital Clínico de Barcelona: "Implicación del Gen FMR1 en la etiología del trastorno de espectro autista".

Ayudas a proyectos de investigación en Enfermedades Cerebrales de Comienzo Temprano:

- Dr. Javier Cervera Miralles, Centro de Investigación Príncipe Felipe, Valencia: "Encefalopatía hiperamoniémica por déficit de carbamil fosfato sintetasa 1 (CPS1) hacia el diagnóstico, consejo genético y tratamiento a través de la estructura atómica y estudios funcionales de CPS1".
- Dra. Pilar González Cabo, Instituto de Biomedicina de Valencia CSIC: "Identificación de biomarcadores asociados con la Ataxia de Friedreich".
- Dra. Elena Urcey García, Fundación para la investigación Biomédica del Hospital Clínico San Carlos, Madrid: "Descifrando las claves de la esclerosis múltiple: de la genética a la etiología".
- Dra. María de Mar Dierssen Sotos, Centro de Regulación Genómica (CRG), Barcelona: "Identificación de nuevas dianas para la intervención farmacológica en el desarrollo de trastornos cognitivos".

La Fundación Alicia Koplowitz tiene como objetivo promocionar y mejorar la atención pública a colectivos específicos y diversifica su actividad en dos líneas de trabajo: programas de acción social y programas médico-científicos. En este último campo, actualmente centra su atención en el Programa de Apoyo a la Salud Mental del Niño y Adolescente, dedicado a promover y mejorar la formación de los profesionales de la medicina dedicados a la atención psiquiátrica de la infancia y a favorecer el avance de la investigación clínica y científica en esta disciplina.

[Siguiente >](#)